
Visionen

Beitrag von „myoho07“ vom 8. Dezember 2015, 18:21

Admin @Michi
stimme mit eurem Geschmack weitgehend überein.
Auch ich habe vor einigen Jahren für meist viel Geld einiges an Schicks gekauft, im Nachhinein 
betrachtet sogar ziemlich planlos. Nach und nach werden/sind die meisten davon wieder 
aussortiert, die sind für mich nicht mehr zeitgemäß. Im Februar hatte ich mich schon mal dazu 
geäußert. Da hatte ich den Eindruck, dass mich einige Liebhaber am liebsten gekreuzigt 
hätten. Ich mag aber sowieso lieber Trichos.

Ich lasse mich nicht durch Misserfolge von anderen Züchtern mit der einen oder anderen 
Mutter/Vater von eigenen Versuchen abhalten. z.B. werde ich mit der Papagei (wenn die denn 
mal blüht) eigene Versuche anstellen.
Versuch macht kluch.

@Karl
was ist eine "Zuchtlinie"? kann mir darunter nicht wirklich etwas vorstellen. kannst du mich da 
aufklären?

LG Siegfried
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